



# BOLETÍN

DEL



## INSTITUTO PROVINCIAL DE HIGIENE

PUBLICACIÓN SANITARIA MENSUAL GRATUITA

AÑO IX

ALMERÍA, AGOSTO 1935

NÚM. 98

SEGUNDA ÉPOCA

# Higiene Mental y Medicina Social

*Conferencia dada en el Colegio oficial de Médicos de la provincia, por el Dr. MALLOU, Inspector provincial de Sanidad.*

Señor Alcalde, Señores:

Es atrevimiento rayano en la osadía hablar luego de haberlo hecho con su competencia en la especialidad, mi compañero el Dr. Arigo, Director del Manicomio, y cuando todavía resuena en nuestros oídos la palabra fácil, esmaltada de brillantísimas imágenes, del catedrático Sr. Rosell.

Pero algo decía ayer de obligaciones y conveniencias, y ambas me deciden a hablar yo

también, pidiéndoles benevolencia para lo que tan rudo contraste ha de ofrecer al compararlo con los discursos que os han deleitado.

Quiero lo primero, salvar una omisión de gratitud: Cuando el presidente de este Colegio, mi querido compañero García Algarra, enumeraba ayer mi modesta labor sanitaria en la provincia, añadió tales y tantas alabanzas que alteró mi sosiego mental, y por un